

関塾

教室だより

2015年
9月

塾頭から一言

関塾草加旭町校 塾頭 山口 雄輝

新学期が始まりました。楽しかった夏休みから気持ちを切り替えて、毎日のペースを取り戻しましょう！

受験生の皆さんは、半年後が受験本番です。夏休み中に取り組んだ基礎の復習を踏まえて、今後は志望校の過去問題や応用問題に挑戦し、さらなるステップアップを目指してください。来年には、皆さんの努力が実を結ぶと信じています。

受験学年以外の皆さん、2学期からは学習内容も、授業のペースもレベルアップしていきます。気を抜かず、しっかり学んでいきましょう。

2学期は学習進度・内容ともに難しくなります

面談ご希望の方は、教室までご連絡ください

保護者の方へ

中3生はいよいよ受験本番まであと半年となりました。まだ夏休み気分が抜けきらないお子様には、講習会で身に付いた学習習慣を継続できるよう、ご家庭での環境づくりにご協力ください。9月6日(日)は中3生対象の北辰テストです。夏休みの学習成果を図るだけでなく、志望校決定のための重要なテスト。当日は遅刻・欠席のないよう、お子様にお伝えください。

また、LINE@を通して、無料特訓授業などの情報を配信させていただきます。

ぜひご登録をお願いいたします。

Dr.関塾草加旭町校 @sxn7496a

先生からのメッセージ

副教室長 東山 貴之

充実した夏休みは過ごせましたか？
たくさん楽しい思い出はつくれましたか？
新学期が始まったところですが、中間テストが近づいています。この夏、講習会などで頑張った成果をぜひ発揮してください。また、テスト対策の講習もあります。ぜひ参加して万全の状態です。これから授業も徐々に難しくなっていきます。少しでも分からないことがあれば気軽に相談してくださいね。



ニ豆知識

秋は月が美しくみえる季節

秋は、移動性高気圧が夏の名残の暑さや湿気を運び去り、空は透明度を増します。また、月の高さは季節によって変化します。秋は他の季節に比べ、一番月がきれいに見える季節だといわれています。さらに、特別美しい月として古くから愛されたのが「中秋の名月」。中秋の名月とは旧暦8月15日、満月に近い月のこと。今年は9月27日がその日にあたります。ぜひ秋の夜空に注目してください。

みんなのこえ

夏休みを終え、3年間続けてきた卓球部を引退しました。練習で辛かったこと、最後の埼玉県大会でベスト8、負けてしまったけど満足のいくスマッシュが打てたこと……。

これからは「受験」という大きな挑戦が待っています。部活と同じように、「頑張った分だけ成長する」と信じて、志望校合格に向けて突き進みます！

中学3年 S.Yさん



9月の教室行事

1	火	始業式
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	中3生第4回北辰テスト
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	敬老の日(通常授業)
22	火	
23	水	秋分の日(通常授業)
24	木	共通テスト実施期間
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	第5週目教室お休み
30	水	第5週目教室お休み